
Pièces 6 Pièces

Superficie 260 m²

Référence 859

Prix 2 950 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Exceptionnelle propriété provençale traditionnelle à vendre à seulement 5 minutes

en  voiture  du  village  de  Valbonne,(Plascassier)  avec  des  vues  dominantes  sur  la

campagne et la mer.La propriété se compose d'une charmante maison principale,

de  deux  maisons  d'amis  indépendantes,  ainsi  que  d'une  annexe  avec  des

chambres supplémentaires.En entrant dans la maison principale, vous trouverez un

salon  spacieux,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine  séparée  entièrement  équipée

avec  un  accès  direct  aux  grandes  terrasses  et  aux  jardins  orientés  au  sud.  A

l'étage, vous trouverez la chambre de maître avec ...

Exceptional  traditional  provencal  property  for  sale  just  5  mins  by  car  to  Valbonne

village,(Plascassier)  with  dominate  views  over  the  countryside  to  the  sea.The

property consists of the charming main house, with 2 independent guest cottages

plus an annexe that can be used as further bedroom accommodation.As you enter

the main house you find the spacious living room, dining room and separate  fully

equipped kitchen with direct access to the large south facing terraces and gardens.

Upstairs, you have the master bedroom with ensuite bathroom dressing, 3 further

bedrooms with bathrooms. Laundry ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE
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